

# 寺報 龍正寺

日なた 201号



<令和 7年 2月>

宝龍会  
護持会

# 令和7年元旦祝祷会



乙巳（きのとみ）年  
脱皮し成長していく年とも言われています。  
檀信徒の皆様が良き一年となりますようとに御祈祷を受け祈願されました。皆様の真剣なお経・お題目が本堂に響き渡りました。

# 住職一言

節分を迎えました。立春ですね、まだ寒暖差があり、お身体には充分気を付けて下さい。

節分は年に2回ありますが、今では2月の節分だけになり、豆まきをして一年間の安泰を祈る様になりました。

星祭りにて無病息災を願います、男性、女性、の厄年の時だけ祈願される方もありますが、厄年は節目です、良い事も悪い事もあります、中には知らずに過してしまった方もおられます。毎年自分自身の生れ年の星のお祭りにて一年間の無病息災、安泰を願う祭りであります。

当山では毎年節分会に星祭り祈願法要を行います。私たちは、いつも神、佛、様に見守られています。どの場所でも合掌します。

「みのまご」本にあります第90世身延山法主様がお書きになられた言葉をそのまま写し書きセモウハス。何度も読みでいた方がければと思ひます。

「信仰に安泰が還まれる」

わが身、わが妻、わが子のことを。

思ひぬ人は一人もな<sup>い</sup>。でもその安泰は、  
法を信じ仙を尊ぶ心に、あることを知る人は少く。  
信仰を老後のことと考えたり、生活の安定を得てか  
うと思つたら。

されば望磬顕衡だ信仰に安泰が恵まれるのだ。  
仙を敬い、法を信じ、共に生き共に榮える生き方を  
知れば。

あなたの家庭に安らぎがもたらされる。  
日蓮聖人はそう教えている。

合掌

2月15日釋尊涅槃会

2月16日日蓮入聖人降誕会

2月24日大歎尊天会午前10時別法要・午後夕時30分  
より法要。

御自由に御参拝下さい

南無妙法蓮華經 拝

## それぞれの人生

1月に中学校の時の友人に会いました。5年ぶりでした。コロナもあり、自身の体調も悪く、年賀状のやりとりだけでした。

今年にはいり年賀状が届いて文面に同窓会がありましたとの内容が書かれていました。

その文章を見た時に、一瞬にして童心にかえる位の人とも言えぬ気持ちの変化があり、久しぶりに友人に連絡をとり、会いました。

同窓会の連絡來なかたのは引越しと、携帯電話変わっていたから仕方ない…この数年間、じの余裕もなかたので丁度よかたのがかもしれない。

友人と会っている時に、中学校の同窓生たちの近況を聞いて、みんなが元気しているのだなあーと思いました。

友人も子供の事で、じ身共に疲れきっていた時期があつたと言ってくれた。じ自己症の友人が言っていた言葉で「昔の私は、じ自己症で悩んでいてはかりだつたけど、いろいろ経験して強くなつて気がする。

最近は、まあいいか、何とかなるだろうと気持ちの変化がでてきた。皆、何も忙いように見えるけど、人それぞれにいろんな事がおこっているけど、見えてないだけで、問題がかかるよね」という言葉のフレーズが、じに残りました。

本当にその通りで、何も忙いように見えるが、何から日々、いろんな問題に対処している方達、彼女も人生の出来事から学んでいるのです。あとと言ふを聞きながら思いました。

世の中の人、自分の周りにいる方達、それぞれの人生があって、それそれに問題をかかえて生きている。それを再認識した、友人の会話をしました。

経験を通してしか人は成長できない。実践あるのみ。苦しいですが、その先に必ず”自分らしさ・行動の結果”が出てきます。なので日々精進です。

# ～この生を空しすることなかれ～

カレンダーの聖語解説には「誰かのために」とあります。

皆さんはその立場で生きています。健康であれば、病気の人であら…(省略)仕事や家事、育児、介護、鍛錬…、全て誰かの為になろうとする善です。悪とは、故意に誰かに迷惑をかける事、まことに人や生を物などの心身を傷つける事、それは自分の「生」の価値を下げます。…(省略)善をなくしようと無理をしなくても、個々に何か価値はあります。気がかないだけで、一生懸命生きている別の価値が必ずあるからです。…とありました。

私は介護の仕事をしていますと、時々、御利用者の方から、「もう生きてても仕方ない!」「迷惑はかけている!」「何の役にも立っていない!」との言葉を耳にすることがあります。しかし、そのような事は決してありません!!

ベット上での生活をされている、御利用者の方で、話す事も難しい方がですが、訪問すると、とても優しい笑顔で迎えて下さいます。いつもその笑顔に疲弊した心身に安らぎを与えて頂けることがあります。

御利用者の方々との会話の中でも、長々人生での経験や、生き様を伺うと、さすが人生の大先輩の方々です。勇気を頂けたり、自分の悩みの解決の糸口になる事もあります。今がどのような状況であっても、誰かのために生きる事は出来ます。どのような生き方をするかは、自分自身の価値に気がつく事ですね。日々、御題目を唱え自分の人生を、明るく楽しく充実していきたいと思いました。

※ 日蓮宗カレンダー や寺院に掲示されている教説には短文でわかりやすく日蓮聖人のご遺文が書かれています。寺院へ参拝時には拝読してみて下さい。

# 「自分の今年の漢字」

ゆたかしもゆたかしなりの令和7年の  
漢字を考えました!!

それは今です 年老いてきました  
この身には 何を致す時も早くできませ  
ん 失敗も多いです 手元に荷物が倒れ  
たりこぼれたり くつ下などもはきにく  
自転に乗って走るとも危険がともなへ  
ます この老いに今がふりかがってきます  
この老いの身に今を言いきかせながら  
の行動をしていくことがとつも大好きで  
ある様に思ひます…今このことを致し  
ますと詰しながらです声に出して申します  
とうしますと気がついてできますア寧に  
致すことはも気づきました!!

終ればハイ終りましたと申します。

失敗なくできてよかったです。よかったですといつても  
よろこびます。この言いきかせてゆくこと  
がいろいろなうに日常を洋風に役立つていい  
ます。洋服の脱着の時などときちんとたたんで片づきがいいようです。

新聞の片づけもページを抜いてととのえます  
自分なりの漢字を今に決めてよかったです  
よかったです。そして今を大切に  
今を喜び、今に幸有りと合掌で  
妙法を唱えます。

一月も終り2月を迎えて節分会を迎える頃、柏の花はうぐいすか…梅の香りも  
届く頃となっていましたが毎日のように  
る故る件が起きています（テレビニュースドリ）

を聴くたびに心が痛みます…  
何が起きても大難が小難でまさせて  
頂けますように思ってみます  
龍正寺さんで節分会の祈願も行って  
頂けますことがとても有難い思いであり  
ます。祈願を行って頂けますと安心に  
救くゆれてゆく様に思います  
そして家族が平穎無事に過ごさせて  
頂けますことが伊さまよりの幸い・守護の  
おかげさまと信じます。妙薬・妙法に  
一心に念掌で心よりのおれを申しており  
ます。毎日日記を書きせて頂いております  
とともに有りがたく勿体なくの恩いござ  
います。以前の日記を読み直します時に  
自分がみえます。おかげさまにおれを  
申します。ありがとうございます

念掌

## 〈 2月 行事予定 〉

- 2月 2日 (日) 13:00 ~ 節分、星祭り祈祷会  
13日 (木) 10:00 ~ 宗祖日蓮大聖人報恩会  
釋尊涅槃会  
16日 (日) 13:00 ~ 役員会  
18日 (火) 10:00 ~ 鬼子母尊神 ) 祈祷会  
七面大明神

## 〈 2月 住職の予定 〉

寺院にて 法務

参拝される時は 手電話を入れて下さい。

## 〈 2月 の予定 〉

- 2月 1日 (土) 9:00 ~ 飾り付け  
2日 (日) 法要後 片付け、準備  
3日 (月) 各々の時間で 清掃、準備  
↓  
12日 (水)  
13日 (木) 法要後 片付け、準備  
↓  
14日 (金) 各々の時間で 清掃、準備  
↓  
17日 (月)